

## En el programa "Por qué tuve que decirlo"

# El mea culpa de la candidata de ChV: "Yo me equivoqué con los 11 voceros"

Jéssica Henríquez D

**-La veo bien, pero creo que hay repensar la campaña, o sea los números (de las encuestas) algo están diciendo.**

-A ver, lo que pasa es que hace dos semanas atrás recién tenemos el comando listo y eso ya se va a empezar a notar ahora, se va a empezar a notar.

Ese diálogo entre José Antonio Neme y la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, anoche en el programa "Por qué tuve que decirlo" - fue la puerta de entrada para el mea culpa que luego hizo la candidata por haber instalado once voceros de su campaña, los que luego fueron reducidos a uno: la exsubsecretaria Paula Daza.

En un tono relajado, con mucho humor y sin evadir preguntas incómodas, la exalcaldesa de Providencia señaló: "Yo me equivoqué, me equivoqué. Era pura gente encantadora, yo nombré once voceros, pura gente buena onda, que los quiero y que van a seguir trabajando en la campaña, pero me equivoqué porque es muy difícil coordinar once personas. Y cuando uno se equivoca, uno corrige, y ya corregí. Ahora, la vocera es la Paula Daza".

En el espacio, donde también participa como entrevistador Julio César Rodríguez-Matthei abordó el origen de su carácter. "Soy vasca. Mi abuela nació en Bilbao, y mi abuelo era prusiano, no crean que es puro alemán", dijo, luego que Neme recordara el episodio ocurrido en 2013 cuando la hoy candidata era ministra del Trabajo tuvo un fuerte altercado con la entonces diputada independiente Marta Isasi.

En aquella ocasión la parlamentaria le reclamaba mayor resguardo estatal a los trabajadores de la Universidad del Mar (en quiebra), generándose el siguiente diálogo:

**Isasi:** -Evelyn, esta situación es gravísima, porque hay familias desesperadas, trabajadores, estudiantes...

**Matthei:** -¿Tú crees que no lo sé? ¿Tú crees que no lo sé Marta? ¿Tú crees que no me he juntado cuatro, cinco veces con los trabajadores?

**Isasi:** -¿Y por qué la comisión investigadora la votaron en contra, pues Evelyn, partamos de ahí?

**Matthei:** -¿Y qué tiene que ver esa huevía?

**Isasi:** -Que te has imaginado, venir a hablarme así, rota de mierda. Ubícate.

**Matthei:** -Ubícate tu también con las

Relajada y con mucho humor, habló sobre su carácter: "A veces soy súper bruta para decir las cosas"



tonteras que decís.

**Isasi:** -Ubícate, no seas tan picante.

**Matthei:** -Ignorante, eso es lo que tú eres, una ignorante.

"Yo era ministra y ella era diputada. No sé cómo no me echaron, cómo el Presidente no me echó por tratar así a una diputada", dijo anoche. Y luego sostuvo: "A veces soy súper bruta para decir las cosas, digámoslo en serio. Soy bruta, pues. Y de repente digo las cosas y la gente se enoja, como cuando dije lo de SQM (que hay que revisar el acuerdo) y todos se enojaron, pero al final me creen. Dicen esta vieja es pesá, pero le creo. Y la verdad, prefiero eso".

### De Jara, Kaiser y Kast

También abordó la candidatura de Jara y la comparativa que se hace de la candidata oficialista con la exPresidenta Bachelet.

"¿No encuentra desleal que en vez de ponerla a competir con Michelle Bachelet, hayan puesto a una Michelle Bachelet más joven y más chica, llena de energía?" le preguntó Rodríguez, a lo que ella respondió: "No, para nada. La verdad es que tuvo pocos votos. Está creciendo, pero yo creo que tiene un tope bajo".

Aseguró no mirar mucho la competencia: "Yo miro más para adelante: qué es lo que tengo que hacer, tratar de hacerlas bien, demostrar cuáles son mis proyectos, cuáles son mis sueños, que entiendo los dolores de los chilenos". Y ante la idea de que Jara comparte características de personalidad con Bachelet, señaló: "Pero (Jara) tiene al Partido Comunista detrás, no es lo mismo, está desde los 14 años en el Partido Comunista".

**Rodríguez:** -¿Usted le daría un minis-

terio a Kaiser?

**Matthei:** -Primero hay que ganar

**Rodríguez:** -Pero, ¿sí ganará?

**Matthei:** -No lo veo...

**Rodríguez:** -¿Y a Kast?

**Matthei:** -No lo veo tampoco.

Me pasa que jamás veo ningún ministerio mientras no gane. Y la verdad es que lo que más me gusta es trabajar con gente que tiene mucha experiencia y sabe mucho de un tema.

**Rodríguez:** -El 3 de abril usted dijo que no se cerraba a incorporar a Kaiser si usted ganaba

**Matthei:** -Pero es distinto eso a darle un ministerio

**Rodríguez:** -De Canciller no lo va a incorporar...

**Matthei:** -Ni de ministro de la Mujer